

# PRESS RELEASE



31 de octubre de 2024

## **Acerca del futuro del Renault Logan en Colombia**

Desde Renault Colombia queremos informar que el Renault Logan tiene aún un recorrido importante en nuestro país y en los mercados a los que exportamos. Este vehículo que se ha robado el corazón de cientos de familias y clientes corporativos aún mantiene su relevancia y demanda y no está en los planes cesar su producción en nuestra planta de RENAULT-Sofasa en Envigado.

La información publicada en algunos medios internacionales y locales corresponden al cese de la producción del Renault Logan en Brasil.

## **Renault Logan: un vehículo emblemático para los colombianos**

El Renault Logan ha consolidado su presencia en Colombia como un referente en términos de accesibilidad, confiabilidad y eficiencia. Desde su lanzamiento, este sedán se ha convertido en una elección confiable para miles de familias y clientes corporativos que valoran sus características de rendimiento, versatilidad, habitabilidad y capacidad de adaptación a las condiciones de nuestras vías, que lo han convertido en una pieza fundamental del portafolio de Renault.

El compromiso con los usuarios actuales y potenciales del Renault Logan es total, seguiremos garantizando la disponibilidad de este vehículo y el respaldo de nuestro servicio posventa en nuestra red de concesionarios a nivel nacional.

### **ACERCA DE RENAULT-SOFASA**

RENAULT-Sofasa, con 55 años de historia en Colombia y más de 1,700,000 vehículos ensamblados, ha sido un actor clave en la transformación de la movilidad en el país. Como líder del mercado automotor por sexto año consecutivo, Renault ha posicionado sus modelos entre los más vendidos del mercado, destacando el Renault Sandero, Renault Logan, Renault Stepway y la Renault Duster que son orgullosamente ensamblados en su planta en Envigado. Gracias a la preferencia de los colombianos y al trabajo en equipo con colaboradores, concesionarios y proveedores, la Compañía comercializó en 2023 alrededor de 27,000 vehículos, alcanzando una participación del mercado del 20.7%.

A nivel global, Renault es reconocida como una marca histórica en movilidad y un líder en la transición hacia la movilidad eléctrica. Con su plan estratégico "Renaulution", la empresa se compromete a una transformación ambiciosa y orientada a

### **RENAULT PRESS**

#### **Mayor información:**

Comunicaciones RENAULT-Sofasa

e-mail: [prensa.colombia@renault.com](mailto:prensa.colombia@renault.com)



generar valor, evolucionando hacia una gama más competitiva, equilibrada y electrificada. En Colombia, la estrategia Renault E-TECH, presentada en 2023, ha revolucionado el mercado de la movilidad sostenible con cuatro modelos 100% eléctricos: Renault Kwid E-TECH, Renault Megane E-TECH, Renault Kangoo E-TECH y Renault Master E-TECH, continuando una historia de innovación que comenzó en 2015 con la introducción de los vehículos 100% eléctricos en el país. Además, en 2024 se incorpora al portafolio la nueva Renault Arkana E-Tech hybrid, el primer híbrido de la marca que llega para seguir conquistando el corazón de los colombianos.

**SALA DE PRENSA RENAULT COLOMBIA**

En la Sala de Prensa Renault Colombia, encontrará la información general de la Compañía. Para ingresar, digite la siguiente dirección desde cualquier navegador <https://prensa.renault.com.co/newsletter/> y descubra una nueva forma de estar conectados.